



1/7

石狩消防出初式



花川北コミセン

3年ぶりに市民公開型で出初式を開催。消防職団員をはじめ、石狩市防災マスター連絡会の皆さんが花川中学校吹奏楽部の演奏に合わせて、土気旺盛・勇猛果敢に行進などを行いました。

今年は通常規模での開催でしたが、コロナ対策を考慮して消防車両や防災品の展示は行いませんでした。それでも一般市民を含む262人が出席し、盛大に開催できたことをうれしく思います。

石狩消防署総務課 加地剛男さん



1/15

やぎゆきとあそぼ！ ～百人一首～



望来コミセン「みなぐる」

厚田集落支援員あつクラ・やぎゆき企画「やぎゆきとあそぼ！」の第1回は百人一首。10人が参加し、初めて体験する子どもと一緒に、大人も記憶をたどりながら楽しい時間を共有しました。

コロナ禍の中、3年ぶりに下の句かるたを堪能できました。子どもたちの頑張っている姿が印象的でした。木札の百人一首は北国の文化ですので、若い世代が受け継いでいってほしいですね。

石狩市親船カルクタ愛好会 会長 深浦俊才さん



1/29

浜益雪合戦 ～雪あそびひろば～



浜益小学校

「寒さを吹っ飛ばせ！雪あそびを楽しもう」をテーマに、浜益わかもん会による冬のイベントが開催され、子どもも大人も雪遊びを満喫しました！

構想2年！スポーツ雪合戦や浜益中学校生徒会のアイデアから生まれた雪だるまの装飾、イルミネーションの点灯などのアトラクションに、参加者の歓声が響きました。

浜益わかもん会 会長 徳地克実さん



1/30

第3回ウインターチャレンジ事業 スポーツスクールクラス



スポーツ広場

小学1～3年生を対象に、雪上でスノーホッケーなどのさまざまなウインタースポーツにチャレンジできる教室です。ほかにもバナナポート体験などを行いました。

雪の中で、みんなとチームに分かれて毎回がうスポーツができるところが好きです。バナナポートは走っている時にゆれて、雪が飛んでくることもあります。スリルがあつて毎回楽しいです。

南線小学校3年生 藤井裕也くん



大殊勲サッカー日本W杯

白川勇人

冬さなか真白き雪にナナカマド
実を揺らしつつ寒風立つ

国兼勝見

短歌

冬の薔薇主なき庭ともしけり
幼子は炬燵の中で足ジャンケン

下岡憲充

俳句

冬は薔薇主なき庭ともしけり
幼子は炬燵の中で足ジャンケン

笹谷雅子



お正月 めりえコンテスト

たくさんのご応募ありがとうございました！



本紙1月号企画の「お正月めりえコンテスト」に225件の応募がありました。優秀作品(本紙表紙)には北島美咲さん(16歳)が選ばれました。

表紙になることを意識して、はっきりとした色で目立つように3日かけて仕上げました。「開運祈願」らしく、おめでたい感じを表現してみました。200件以上の応募の中から選ばれてうれしいです。



☎ 秘書広報課 ☎ 72-3145

広告

広告